Sujet: [INTERNET] Methaniseur Chaumont-Choignes **De**: Juliette Frossard < juliette.frossard@gmail.com>

Date: 24/03/2024 13:43

Pour: pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous écris pour vous faire part de mon avis contre le projet de methanisation chaumont choignes. J'habite le quartier de St-aignan et je ne souhaite pas voir ce projet naître près de chez moi pour les nombreuses répercussions négatives que l'on connaît tous: destruction de la nature, de la faune et de la flore, pollution avec les allés-retours de ces camions, des tracteurs, dégradation des routes et circulation dense, dévalorisation immobilière...À plus long terme il y a également des risques industriels, la pollution des eaux mais aussi le risque de ne plus pouvoir réserver les champs à la production alimentaire au bénéfice d'une production énergétique!

J'exprime donc mon mécontentement face à ce projet pour lequel je le souligne nous avons seulement 1 mois pour exprimer notre avis alors que cela fait des années qu'il est en élaboration.

Je reste disponible pour tout échange au besoin.

Bonne journée.

Juliette Frossard

1 sur 1 25/03/2024 09:22